

# 中 大 野 一 心

NO. 7

令和5年4月28日（金） 文責：校長 諸熊 修一

## 体育大会まであと2週間！

5月14日（日）実施の体育大会に向けて、体育大会実行委員や応援リーダーを中心に、本格的に練習が始まっています。今年度も「北部スポーツふれあい広場」で開催し、保護者参観の制限はありません。

ただし、駐車場利用については、駐車スペースが限られているために、制限のお願いをしなければなりません。詳細については、本日配付した「第77回佐世保市立大野中学校体育大会駐車場について（お知らせ）」の文書をご確認ください。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

子どもたちが体育大会を通じて得るものは非常に大きいものがあります。クラスの団結、やり遂げた達成感や主体性の育成はもちろんのこと、友人たちとの意見のぶつかり合いの中から学んでいく人間関係づくりの「大切さ」や「難しさ」など、学校行事を通して子どもたちは大きく成長していきます。

今年度も「ソーラン節」を全学年で演舞します。体育館や運動場からは「ソーラン！ソーラン！」という掛け声が校長室まで届いてきます。趣向を凝らしながら昨年度以上の体育大会を「大野一心」で職員・生徒一丸となって作りあげていきたいと思っています。

私が校長になってからの体育大会の天気は、2勝（晴れ）2敗（雨）です。今年はぜひ勝ち越したいものです。

## 明日から大型連休です

明日から大型連休が始まります。昨年度は、連休の合間の5月2日（月）が市内一斉臨時休業になりました。この日は部活動も中止になりました。2年生・3年生の皆さんは覚えていませんか？何だか遠い昔のように思います。

感染者数は減ったとはいえ、コロナは終息していません。罹患するとせっかくの休みが台無しになってしまいます。各自でめりはりの利いた感染対策を行いながら、連休を過ごしてほしいと思います。

部活動で遠征に行く人、家族で旅行に行く人、友達と遊ぶ計画を立てている人など、様々なと思いますが、交通事故や水の事故には十分に気をつけてください。勉強することも忘れないようにね！連休明けに笑顔いっぱい皆さんが登校してくることを楽しみにしています。私は時間が許す限り、部活動の応援に顔を出したいと思います。

【お詫び】「大野一心 No.5」で、部活動の紹介をしましたが、茶道部の加入数の間違いがありました。1年生と3年生を逆に記載していました。正確には1年生が1名、3年生が8名になります。申し訳ありませんでした。

